



Ben .A <okapi999@gmail.com>

de Amine Benabid- Point d'étape Ypareo

2 messages

Amine Benabid <okapi999@gmail.com>

4 octobre 2012 à 21:19

À : Philippe Portal <philippe.portal@ifac.cci-brest.fr>

Bonsoir M. Portal,

Ci-dessous un point d'étape sur l'avancée de la mise en place des emplois du temps prévisionnels à l'année.

Cordialement

Amine Benabid

- J'ai pris du retard sur le planning prévu car j'ai dû gérer les situations d'urgence des emplois du temps des deux dernières semaines ainsi que les tests de positionnement mais cela a également permis de conseiller et de former la personne qui remplace Christine Chaudet.

- Aujourd'hui, les EDT de la filière Automobile, coiffure et DIMA sont quasiment finalisés pour l'année. La validation est en cours avec les responsables de filière.

- Les EDT de l'hôtellerie et de l'Alimentaire sont en cours d'installation (finalisation et validation prévues pour la semaine du 8 au 14 octobre).

- Les EDT de la pharmacie et de l'esthétique seront installés et validés la semaine du 15 au 21 octobre.

- Les EDT de la filière Vente posent un problème. j'ai eu une séance de travail avec M. Youfi jusqu'à tard en fin d'après-midi pour essayer de régler cette situation qui, dans l'état actuel des choses, équivaut à résoudre la quadrature du cercle. L'équipe de la filière Vente est celle qui concentre le plus de temps partiels. A cela s'ajoute le fait que plusieurs membres de l'équipe vente, M. Bonniou, Mme Lafille, Mme Balcon, Mme Hergouarch interviennent à Sup'Ifac. Or, il s'avère que Sup'Ifac a placé ses EDT annuels sans concertation aucune avec M. Youfi, ce qui donne lieu à des aberrations du style semaines où ces enseignants cumulent plus de 24h uniquement à Sup'Ifac. Il m'est donc impossible de les placer dans les EDT de l'Ifac. M. Youfi pourra vous donner plus d'éléments à ce propos.

- Autre problématique importante qui concerne presque toutes les filières, les salles d'enseignement. Certaines semaines, et malgré une optimisation de l'espace, l'importance des effectifs provoque des situations extrêmes où des groupes de plus de 25 apprentis se retrouvent dans des espaces où l'on ne devrait mettre qu'une vingtaine de personnes au maximum. Dans certains cas, il n'y a même plus de salles disponibles. Il y a cependant une solution qui réglerait ce problème, ce sont les salles à Sup'Ifac vers lesquelles on pourrait orienter en particulier les formations de niveau IV (bac et Mentions complémentaires). Cela se justifie d'autant plus que cela constituerait un "lien" et "une sensibilisation par le contact" de nos jeunes aux études supérieures. Mais pour cela, encore faudrait-il disposer de l'information. Or l'utilisation des salles de Sup'Ifac n'est pas systématiquement renseignée dans Ypareo. De plus, il y a, me semble-t-il, une sorte de réserve (?), aussi bien au service pédagogique que chez les responsables de filières, à user de ces salles.

Pourquoi ne pas envisager également de créer ce lien par l'ouverture "physique" des portes qui bloquent les accès à Sup'Ifac par les couloirs du deuxième étage (niveau des salles 201, 202 et 203) ?

En synthèse :

Les collègues enseignants pourront donc avoir accès à leurs EDT annuels prévisionnels au plus tard fin octobre. Cela sera aussi l'occasion de présenter officiellement YpareoNet (module d'accès à Ypareo par Internet avec l'accès aux EDT, aux fiches apprentis, aux ressources pédagogiques....). Je suggère de réserver un moment pour une présentation à l'ensemble du personnel.

Pour la filière vente, cela dépendra des décisions qui seront prises par rapport à Sup'Ifac.

--

Sans veille, pas de détection

Sans détection, pas de données

Sans données, pas d'analyse

Sans analyse, pas de constat

Sans constat, pas de repères

Et sans repères, on tourne en rond !

Ayez donc le culte de l'esprit critique.

PORTAL Philippe <philippe.portal@ifac.cci-brest.fr>
À : Amine Benabid <okapi999@gmail.com>

5 octobre 2012 à 08:21

Merci Mr Benabib

Je vous propose de faire un point sur tout cela . Pouvez vous me contacter pour convenir d'un RV. Cordialement

Philippe Portal

De : Amine Benabid [mailto:okapi999@gmail.com]

Envoyé : jeudi 4 octobre 2012 21:19

À : PORTAL Philippe

Objet : de Amine Benabid- Point d'étape Ypareo

[Texte des messages précédents masqué]